

Crece maquila a menor ritmo (Reforma 17/10/11)

Crece maquila a menor ritmo (Reforma 17/10/11) A pesar del crecimiento de 3.6 por ciento en el número de personas ocupadas en la maquila, el aumento fue menor al del año previo. Foto: Archivo El número de establecimientos del sector, las horas trabajadas, así como las remuneraciones reales medias retrocedieron en su comparación anual REFORMA/Redacción Ciudad de México (17 octubre 2011).- El número de personas ocupadas en la industria de la maquila se incrementó 3.6 por ciento en julio del presente año respecto al mismo mes del año anterior, cifra inferior al crecimiento de 13.8 por ciento que registró en el mismo mes de 2010. De acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), el número de establecimientos activos de este sector se redujo casi 3 por ciento, al pasar de 5 mil 242 a 5 mil 102 en su comparación anual. Asimismo, las remuneraciones reales medias pagadas al personal ocupado de este sector tuvieron una contracción de 3 por ciento, al ir de 12 mil 360 pesos a 11 mil 995. El número de horas trabajadas por el personal ocupado en esta industria también registró un descenso de 0.22 por ciento. La desaceleración en la economía estadounidense provoca una menor demanda de los bienes generados por este sector, por lo que el contagio al ámbito nacional ya es evidente debido a la intensa relación comercial. Las estadísticas presentadas por el Instituto se refieren a los establecimientos registrados en el Programa de la Industria Manufacturera, Maquiladora y Servicios de Exportación, los cuales elaboran, transforman o reparan bienes importados para posteriormente ser exportados.